

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut ini:

1. Strategi Pengembangan Usaha Peternakan Ikan Tawar pada Kelompok Mina Sejahtera Talun Kayen Pati merupakan bentuk perencanaan yang memiliki potensi untuk berkembang dengan didukung sarana dan prasarana yang baik, dukungan Pemda, komunikasi yang baik antar anggota, serta memiliki lokasi yang strategis yaitu berada pada kawasan rawa yang jauh dari pemukiman warga. Strategi yang dikembangkan mencakup strategi produksi, pemasaran, dan strategi distribusi melalui usaha kemitraan dengan pasar daerah dan konsumen di wilayah Kabupaten Pati dengan menerapkan konsep SWOT (*Strenght-kekuatan, Weakness-kelemahan, Oportunity-kesempatan, and Threat-acaman*)
2. Kendala Penerapan Strategi Pengembangan Usaha Peternakan Ikan Tawar pada Kelompok Mina Sejahtera Talun Kayen Pati dalam mengembangkan budi daya ikan tawar berupa modal, SDM. masalah-masalah tersebut belum sepenuhnya dievaluasi. kekurangan di sisi strategi pemasaran, belum sepenuhnya memasarkan produk kepada konsumen secara luas. Mereka hanya memasarkan kepada pihak tertentu yang benar- benar membutuhkan ikan atau pakan dengan jumlah besar, dan Kendala yang dihadapi kelompok yaitu tingkat SDM yang rendah, harga jual produk yang tidak stabil, modal yang terbatas.
3. Pengembangan Usaha Peternakan Ikan Tawar dalam Perspektif Ekonomi Islam pada Kelompok Mina Sejahtera Talun Kayen Pati secara umum telah sesuai dengan prinsip Islam. Dikarenakan dalam pengembangan usaha yang dilakukan oleh kelompok

Tani Mina Sejahtera Talun Kayen Pati lebih mengutamakan mutu dan kualitas produk, memberikan suatu produk yang bermanfaat bagi konsumen, serta menuntut sifat yang sabar atau telaten dalam mengelola ternak ikan dan penjualan pakan, bibit ikan. Islam menganjurkan para pebisnis untuk memperhatikan usahanya baik dari segi produk serta keuntungan yang diperoleh.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka diajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada Pengelola Kelompok diharapkan kendala-kendala ditemukan cepat di evaluasi, dan di tindak lanjuti agar kedepannya lebih baik. mereka memulai usaha yang cukup besar, berarti harus siap menghadapi resiko yang di dapat dan harus mempersiapkan cara untuk menanggulangnya.
2. Kepada Para Peternak Ikan strategi pengembangan usaha yang di lakukan kelompok Tani Mina Sejahtera Talun Kayen Pati, diharapkan bisa lebih di tingkatkan baik dari segi pemasaran maupun pengembangan produk. agar nantinya keuntungan yang di dapat lebih besar, dan bisa mencukupi kehidupan ekonomi sehari-hari.
3. Kepada praktisi ekonomi untuk memerhatikan pola strategi pengembangan usaha yang mereka terapkan, seperti berdasarkan sikapnya meliputi: jujur, ikhlas, profesional, silaturrahi, niat suci dan ibadah, menunaikan zakat, infaq, sadaqoh. berdasarkan proses yang terbebas dari keharaman meliputi proses produksi, pemasaran dan pendistribusian.